

Cuba : La surveillance de la variante Omicron du CoV-2 du SRAS doit se poursuivre



La Havane, 29 mars (RHC) Le Dr José Moya, représentant des Organisations mondiale et panaméricaine de la santé à Cuba, a exhorté mercredi, lors de la Convention scientifique du 44e anniversaire de l'hôpital Gustavo Aldereguía, dans la province de Cienfuegos, à poursuivre la surveillance de la variante Omicron du virus SARS-CoV-2, qui est en augmentation dans 85 pays.

Les leçons tirées du COVID-19 sont le titre de la conférence principale donnée par l'expert, qui a déclaré qu'un pourcentage élevé de la population mondiale n'est toujours pas vacciné contre le nouveau

coronavirus, d'où la nécessité de maintenir les systèmes de surveillance épidémiologique du laboratoire.

Cependant, il a déclaré que Cuba a eu une expérience importante, avec une couverture vaccinale de plus de 95 % grâce au développement des vaccins Soberana et Abdala, et à la stratégie qui a inclus tous les niveaux du programme des médecins de famille et des infirmières.

Parmi les enseignements tirés de la lutte contre l'épidémie, qui s'est déclarée à la fin de l'année 2019, Moya a mentionné une meilleure préparation aux futures urgences sanitaires, ainsi que la réorganisation et l'expansion des services.

Elle a également souligné certains défis, tels que la nécessité de tripler le nombre de médecins et d'infirmières dans les pays de la région, la formation de professionnels issus des communautés rurales et des peuples autochtones, ainsi que la prévalence des maladies chroniques non transmissibles (MNT) - obésité, surpoids, diabète, cancer - associées aux risques de l'IDVOC-19.

Le Dr Roberta Caixeta, conseillère en surveillance, prévention et contrôle des MNT au siège de l'Organisation mondiale de la santé et de l'Organisation panaméricaine de la santé (OPS/OMS) à Washington, a fait le point sur ces maladies dans la région des Amériques, où elle a abordé les principaux défis de la prise en charge de ces affections.

La dernière journée de l'événement scientifique a été marquée par des symposiums sur la qualité et la sécurité des patients. Soins sûrs : l'engagement de tous, Mise à jour en néphrologie, Faible poids de naissance et croissance fœtale, Chirurgie mini-invasive, et Science, technologie et qualité.

Des délégués des provinces de La Havane, Sancti Spíritus, Ciego de Ávila et du territoire hôte ont participé à cette édition de l'événement.

(Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/318228-cuba-la-surveillance-de-la-variante-omicron-du-cov-2-du-sras-doit-se-poursuivre>



Radio Habana Cuba